



元気いっぱい！ ごかっ子情報



町内の小・中学校で行われた取り組みや行事などを紹介します。
今月は、五霞中学校を紹介します。

学校・家庭・地域が連携して開催した体育祭

「掴め栄光！ 勝ち取れ勝利！！ 全力尽くして Do our best！！！」

5月15日、前日の大雨によりグラウンド状態が心配されましたが、皆さんの保護者の方に協力いただき、すばらしい環境の中で開催することができました。



今年度は、体育祭実行委員を中心とした生徒主体の新しい形での体育祭となりました。体育館でのバスケット

トボールやダンス、グラウンドでのスポーツ鬼ごっこなど新しい種目も取り入れ、生徒みんなで団や学級の団結を高めながら全力で取り組みました。

また、PTAの本部役員と学年委員の方々に受付や会場係を担当していただきコロナ禍において安心・安全な体育祭運営をすることができました。学校・家庭・地域が連携・協力して生徒の学びを支えていることが実感できた体育祭でした。



保護者の方による
早朝からのグラウンド整備

生徒総会〜今年のスローガン〜 「自立と自律」

「自立」とは、自分以外の助けや支配を受けずに自分1人の力で物事を行うこと、「自律」とは自分の事を正しく規制することです。

生徒総会において、生徒一人ひとりが自立・自律出来るような学校づくりをするための学校の組織運営や各専門委員会の活動内容などを生徒会が主体となり生徒全員で確認しました。また、生徒総会に先立ち各学級の学級目標を作成し、放送で発表しました。



- 【学級目標】**
- 1年1組 「時間を守り協力して明るく真面目に取り組めるクラス」
 - 1年2組 「笑顔で協力し絆を深めるクラス」
 - 2年1組 「七転 八起」
 - 2年2組 「日進 月歩」
 - 3年1組 「共存 共栄」
 - 3年2組 「百笑 一心」

さわやかマナーアップキャンペーン （朝のあいさつ運動）

5月24日から5月27日の4日間、朝のあいさつ運動を実施しました。生徒会本部、生活安全委員会、JRC委員会、各学年から有志が集まり、登校する生徒に元気にあいさつをしました。参加した生徒からは、「あいさつをする事で自分が笑顔になることを分かった。これからは先生方や生徒のみんなに積極的にあいさつをしようと思った。」など、マナーアップキャンペーンを通して、あいさつの大切さやすばらしさに気づきました。

これからもあいさつの輪を広げ、笑顔あふれる五霞中を目指していきます。



たくさんの生徒が積極的に参加しました